

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan karunia-Nya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang telah direncanakan. Skripsi yang berjudul **PENGEMBANGAN INSTRUMEN TES BERBASIS *HIGHER ORDER THINKING (HOT)* PADA MATERI USAHA DAN ENERGI DI SMA NEGERI 1 KUTALIMBARU**, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan banyak terimakasih kepada Dr. Dewi Wulandari, M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi, yang telah banyak memberikan bimbingan, saran dan perbaikan kepada penulis sejak awal penyusunan proposal hingga akhir penyusunan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak Purwanto, S.Si., M.Pd, Bapak Sabani, S.Pd., M.Si, dan Ibu Yul Ifda, S.Pd., M.Pd selaku dosen penguji yang telah banyak memberi masukan dan saran yang bersifat membangun dalam perbaikan penulisan skripsi ini.

Teristimewa penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada orang-orang yang sangat penulis sayangi, Ayahanda Idaman Patrick Sembiring dan Ibunda Elwita Ginting dan saudara-saudara saya Putri Paulina, Elpa Rika dan Elpi Rika yang selalu memberikan dukungan baik dari segi materi, motivasi, nasihat dan terkhusus untuk doa dan kasih sayangnya sehingga penulis dapat menyelesaikan perkuliahan di UNIMED. Penulis mengucapkan banyak terimakasih sahabat-sahabat saya Siti, Nisa, Rizka dan Melfa, dan teman-teman Pendidikan Fisika Ekstensi 2016, teman-teman satu PA, teman-teman satu PS, teman-teman jurusan Fisika stambuk 2016 yang tidak dapat saya sebutkan satu-satu yang telah memberikan motivasi dan banyak membantu dalam penyelesaian skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Oleh karena itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperluas wawasan ilmu pendidikan.

Medan, 24 Juni 2021

Penulis

Novita Patricia

NIM. 4163321021



THE
Character Building
UNIVERSITY